

Sujets de prière

- Distribution de Bibles à l'automne 2025 (23-28 août et 2-4 septembre) :**
 - 1) Prions que les saints soient libérés de toute préoccupation et soient enthousiasmés de consacrer au Seigneur deux journées parmi les sept jours de distribution de Bibles à l'œuvre d'évangélisation.
 - 2) Prions que les saints soient conduits à un commun accord grâce à la prière et à une vie d'église vitale au cours de cet été, afin que la bénédiction décrétée par Dieu soit libérée à l'automne.
 - 3) Prions que les fils de la paix soient préparés sur les campus des universités McGill, UdeM, Concordia et UQAM, afin qu'ils soient gagnés en tant que fruits qui perdurent pour la croissance de l'Église à Montréal et l'édification de Son Corps.
- Soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires de la FTTA :** Nous rendons grâce au Seigneur pour Son action à Montréal. Le Seigneur a été fidèle en nous amenant des serviteurs à plein temps pour Son œuvre à Montréal. Lors de la rentrée scolaire, nous aurons deux nouveaux serviteurs à plein temps, ce qui nous donnera un total de huit serviteurs à plein temps. De plus, le Seigneur a été fidèle en appelant nos jeunes gens à être formés pour être utiles au Seigneur. Au début du nouveau trimestre de la formation à plein temps à Anaheim en août, nous aurons un total de cinq stagiaires. Pour soutenir les serviteurs à plein temps et les stagiaires, le coût total est de 240 000 \$ par année, soit 20 000 \$ par mois pour les deux prochaines années. Prions pour que nous comprenions le besoin de soutenir ces personnes pour Son intérêt et Son action ici à Montréal.
- La direction de l'Église à Montréal :** Le Seigneur désire avancer et croître à Montréal et Il désire que nous coopérions avec Lui. Les frères responsables estiment que la façon de faire avancer l'église est la voie ordonnée par Dieu, ce qui nécessite la participation de tous les saints. Comme nous l'avons annoncé lors de la réunion des serviteurs de l'église, afin de donner aux saints des occasions de participer et de fonctionner, nous nous déploierons dans deux salles d'ici le début de l'année scolaire. Que le Seigneur nous amène à un commun accord à ce sujet, afin qu'Il puisse nous bénir continuellement pour Son déplacement à Montréal. Que le Seigneur oriente et dirige tous les responsables de chaque service dans leurs réflexions concernant les deux salles de réunion. Que de nombreux saints se lèvent pour servir, fonctionner et prendre plus de responsabilités dans l'église. Que tous les préparatifs de ce déplacement soient l'occasion pour nous d'apprendre à dépendre du Seigneur pour nos services. Que le Seigneur nous bénisse par une forte croissance en vie et en nombre.
- Conférence des jeunes saints qui travaillent et des jeunes familles (Kingston, New York, du 12 au 14 septembre) :** Au cours des dernières années, un petit nombre de jeunes saints qui travaillent et de jeunes familles de Montréal ont participé à cette conférence à l'automne et au printemps. À chaque fois, cela a été une occasion favorable pour cette génération de saints d'être nourris et guidés par Sa Parole afin de faire face aux défis de leur vie quotidienne et d'être fortifiés pour devenir la colonne vertébrale de l'église. La conférence offre également aux familles avec enfants l'occasion de se réunir, de se mélanger et de passer du temps ensemble dans une atmosphère d'amour et d'attention mutuelle. Priez pour que davantage de jeunes saints qui travaillent et de jeunes familles de Montréal soient libérés pour cette occasion afin d'être encouragés et édifiés pour l'avancement de l'église.
- Prions pour les différents besoins locaux à Montréal :** Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Actes 27.7 – Romains 1.25.
- PSVCM : Vivre une vie chrétienne et une vie d'église sous le gouvernement de Dieu pour l'économie de Dieu, Semaine 3.
- Étude de Vie d'Éphésiens, Messages 35 et 36.

Annonces

- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière par courriel à Allan Yeow, allan.yeow81@gmail.com, au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

Événements à venir

- 23-28 août et 2-4 sept. : **Distribution de Bibles de l'automne 2025.**
- 12-14 septembre, Kingston, NY : **Conférence des jeunes saints qui travaillent et des jeunes familles.**
- 25-27 septembre, Klang, Malaisie : **Formation internationale de septembre pour les anciens et les frères responsables.**
- 5-19 octobre, Europe : **Voyages d'évangélisation dans les pays germanophones.**
- 7-9 novembre, Vancouver, C.-B. : **Conférence des frères du Canada de l'automne 2025.**
- 27-30 novembre, Indianapolis, IN : **Conférence internationale de mélange de l'Action de grâce.**
- 22-27 décembre, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de décembre.**

Activités de la semaine

Dim-17-août JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-18-août	♦
Mar-19-août	♦ 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone par appels-conférences.
Mer-20-août	♦
Jeu-21-août	♦
Ven-22-août	♦ 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-23-août	♦
Dim-24-août JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

17. LA LOUANGE

Références bibliques : Ps 22.3; 50.23; 106.12, 47; 146.2; He 13.15

La Louange

IV. L'obéissance qui suscite la louange

Nos problèmes se répartissent principalement en deux catégories. La première catégorie concerne les problèmes liés à l'environnement et aux événements qui nous entourent. C'était le problème de Josaphat. La manière de surmonter ce type de problème est la louange. La deuxième catégorie concerne les problèmes qui se trouvent en nous. Les mots peuvent nous blesser. D'autres peuvent nous offenser, nous persécuter, nous maltraiter, s'opposer à nous, nous haïr sans raison ou nous calomnier sans fondement. Nous pouvons trouver ces choses insupportables et incapables de les surmonter. Ces problèmes ont trait à notre victoire personnelle. Un frère peut dire quelque chose qui n'est pas approprié. Une sœur peut vous traiter de manière déraisonnable. Vous pouvez trouver presque impossible de surmonter ces choses. Tout votre être peut lutter, se plaindre et réclamer justice. Vous pouvez trouver difficile de pardonner ou d'absoudre les autres. Il vous est difficile de surmonter vos sentiments. Vous êtes lésé, calomnié, persécuté, et vous ne pouvez pas vous en remettre. La prière n'aide pas beaucoup. Vous voulez vous battre et lutter contre cela, mais vous ne pouvez pas. Plus vous essayez de vous débarrasser de ce fardeau, plus votre situation empire. Vous avez du mal à surmonter cette épreuve. N'oubliez pas que lorsque vous souffrez de grandes difficultés personnelles et d'une grave injustice, ce n'est pas le moment de prier, mais celui de louer Dieu. Vous devez incliner la tête et dire au Seigneur : « Je Te remercie. Tu ne Te trompes jamais dans ce que Tu fais. J'accepte toutes ces choses de Tes mains. Je Te remercie. Je Te loue ». Si vous faites cela, tous vos problèmes disparaîtront. La victoire n'a rien à voir avec la lutte contre la chair. Elle n'a rien à voir avec le fait d'essayer de pardonner aux autres ou de s'efforcer de pardonner aux autres par ses propres forces. La victoire vient lorsque l'on incline la tête et que l'on loue le Seigneur : « Je Te loue pour Ta voie. Tes dispositions sont toujours bonnes. Tout ce que Tu fais est juste ». Lorsque vous louez le Seigneur de cette manière, votre esprit s'élève au-dessus de vos problèmes; il s'élève au-dessus de vos blessures intérieures. Ceux qui sont blessés dans leurs sentiments manquent de louanges. Si vous pouvez louer le Seigneur, votre douleur se transformera en louange. Votre esprit s'élèvera vers les hauteurs, et vous direz à Dieu : « Je Te remercie et je Te loue. Tu n'as jamais tort dans toutes Tes voies ». C'est le chemin que nous devons emprunter devant le Seigneur. Laissez tout derrière vous. Quelle gloire! C'est vraiment un sacrifice.

La vie chrétienne s'élève à travers la louange. Louer, c'est transcender tout pour toucher le Seigneur. C'est le chemin que notre Seigneur Jésus a emprunté lorsqu'Il était sur terre. Nous devrions suivre le même chemin. Nous ne devons pas murmurer contre le ciel lorsque nous sommes dans l'épreuve. Nous devons nous élever au-dessus des épreuves. Une fois que nous louons, nous sommes au-dessus des épreuves. Plus les autres essaient de nous rabaisser, plus nous devons nous élever devant le Seigneur et dire : « Je Te remercie et je Te loue! » Apprenez à tout accepter. Apprenez à reconnaître qu'Il est Dieu. Apprenez à reconnaître les œuvres de Ses mains. Rien ne peut faire mûrir et grandir un homme comme les sacrifices de louange. Nous devons apprendre non seulement à accepter la discipline du Saint-Esprit, mais aussi à louer la discipline du Saint-Esprit. Nous devons apprendre non seulement à accepter, mais aussi à nous glorifier dans les voies du Seigneur. Nous devons apprendre non seulement à accepter le châtement du Seigneur, mais aussi à l'accepter volontiers avec joie. Si nous faisons cela, une porte claire et glorieuse s'ouvrira à nous.

V. Louer avant de comprendre

Enfin, dans le Psaume 50.23, Dieu dit : « Celui qui offre pour sacrifice des actions de grâces Me glorifie ». Ici, le mot « actions de grâces » peut également être traduit par « louanges ». Le Seigneur attend nos louanges. Rien ne peut glorifier notre Dieu autant que les louanges. Un jour, toutes les prières, les œuvres, les prophéties et les efforts prendront fin. Mais ce jour-là, nos louanges seront plus grandes qu'aujourd'hui. La louange durera pour l'éternité; elle ne cessera jamais. Lorsque nous atteindrons le ciel et arriverons à notre demeure finale, nos louanges s'élèveront encore plus haut. Aujourd'hui, nous avons l'occasion d'apprendre la meilleure leçon qui soit : nous pouvons apprendre à louer Dieu dès aujourd'hui.

Aujourd'hui, nous voyons encore dans un miroir, de manière obscure (1 Corinthiens 13.12). Bien que nous puissions percevoir quelque peu de plusieurs choses, nous ne pouvons pas en comprendre le sens profond. Nous ne pouvons que ressentir la douleur de toutes les blessures intérieures et les épreuves extérieures que nous avons rencontrées et vécues. Nous ne pouvons pas comprendre leur signification. C'est pourquoi nous ne louons pas. Nous croyons que les louanges abonderont dans le ciel, car il y aura une connaissance parfaite dans le ciel. Plus la connaissance est parfaite, plus la louange est parfaite. Tout sera clair lorsque nous nous présenterons devant le Seigneur ce jour-là. Les choses qui ne sont pas claires pour nous aujourd'hui nous apparaîtront clairement ce jour-là. Ce jour-là, nous verrons la volonté excellente du Seigneur dans chaque étape de la discipline de l'Esprit. S'il n'y avait pas eu la discipline de l'Esprit, nous ne pouvons imaginer à quel point nous serions tombés! Si certains de nous n'avaient pas été arrêtés par le Saint-Esprit, nous ne pouvons imaginer à quel point notre chute aurait été pitoyable! Beaucoup de choses, des milliers, voire des millions de choses que nous ne voyons pas aujourd'hui, nous apparaîtront clairement ce jour-là. Lorsque nous verrons tout ce jour-là, nous inclinons la tête et Le louerons en disant : « Seigneur, Tu n'as jamais eu tort ». Chaque étape de la discipline de l'Esprit est l'œuvre de Dieu en nous. Si nous n'étions pas tombés malades cette fois-là, que serions-nous devenus? Si nous n'avions pas échoué cette fois-là, que serions-nous devenus? Ce à quoi nous avons été confrontés était peut-être un problème, mais en affrontant ce problème, nous avons peut-être évité des problèmes plus graves. Ce que nous avons rencontré était peut-être un malheur, mais grâce à cette rencontre, nous avons peut-être évité des malheurs plus graves. Ce jour-là, nous comprendrons pourquoi le Seigneur a permis que toutes ces choses nous arrivent. Aujourd'hui, le Seigneur nous guide à chaque étape du chemin. Ce jour-là, nous inclinons la tête et disons : « Seigneur, j'ai été stupide, car je ne T'ai pas loué ce jour-là. J'ai été stupide, car je ne T'ai pas rendu grâce ce jour-là ». Lorsque nos yeux s'ouvriront et que nous comprendrons clairement ce jour-là, nous aurons honte en nous rappelant nos murmures. C'est pourquoi, aujourd'hui, nous devons apprendre à dire : « Seigneur, je ne comprends pas ce que Tu fais, mais je sais que Tu ne peux pas Te tromper ». Nous devons apprendre à croire et à louer. Si nous le faisons, nous dirons ce jour-là : « Seigneur! Je Te remercie pour Ta grâce qui m'a sauvé de plaintes et de murmures inutiles. Seigneur! Je Te remercie pour la grâce qui m'a empêché de murmurer pendant ces jours-là ». Pour plusieurs choses, plus nous avons de connaissances, plus nos louanges seront grandes. Nous avons le désir de louer le Seigneur parce qu'Il est bon (Psaume 25.8; 100.5). Nous devons toujours dire : « Le Seigneur est bon ». Aujourd'hui, nous devons apprendre à croire que le Seigneur est bon et qu'Il n'a jamais tort, même si nous ne comprenons pas toujours ce qu'Il fait. Si nous croyons, nous louerons. Nos louanges sont Sa gloire. Louer, c'est glorifier Dieu. Dieu est digne de toute gloire. Que Dieu reçoive d'abondantes louanges de la part de ses enfants.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, Volume 48, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (1), Chapitre 17, LA LOUANGE, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.